

El presupuesto de licitación será de 9.200.000 euros.

Aprobado el pliego para la contratación de recogida de basuras y limpieza viaria

Vva. de la Cañada, 19 de ene.2017.- Hoy se han aprobado en el pleno los pliegos de condiciones técnicas y administrativas para la adjudicación del contrato de gestión del Servicio público de Recogida de Basuras, Limpieza Viaria y eliminación de Residuos Sólidos Urbanos. Este punto del orden del día ha sido aprobado con los votos a favor de los grupos municipales del PP y C's y en contra de IU-LV, PSOE y UPyD. El Ayuntamiento convocará en breve un concurso abierto para que las empresas puedan presentar sus ofertas una vez haya sido publicado el anuncio en el Diario Oficial de la Unión Europea. "Éste es, con toda probabilidad, el contrato más importante del Ayuntamiento pues estamos hablando de un servicio que afecta a todos los ciudadanos. Pretendemos, con este nuevo contrato, mejorar la limpieza viaria y la recogida de basuras en nuestro municipio. Es por ello que no vamos a escatimar esfuerzos ni recursos económicos para conseguirlo", explicó el teniente de alcalde, Enrique Serrano.

Presupuesto y periodo de vigencia

El plazo de vigencia del contrato será de 4 años y podrá ser prorrogado por periodos bianuales hasta completar un total de cuatro años adicionales. El presupuesto de licitación será de 9.200.000 euros y el valor estimado, incluyendo las posibles prórrogas, de 18.400.000 euros. La organización del servicio exigida por el Ayuntamiento prevé el cambio de sistema de recogida de los contenedores en superficie del casco urbano a excepción de los soterrados que, como en las urbanizaciones por tener contenedores individuales por vivienda, se seguirán recogiendo con un sistema de carga trasera. Los gastos de personal suponen alrededor del 67%, quedando el resto para mantenimiento, amortización y financiación de inversiones en contenedores y vehículos.

Renovación de la flota

Como consecuencia de ello, se prevé la casi total renovación de la flota de vehículos que actualmente pertenecen a este servicio. Entre los criterios de adjudicación se valorará especialmente la aportación de nuevos vehículos (barredoras, camiones, baldeadoras...) y medios humanos que incrementen la actual plantilla. Entre las propuestas recogidas en el pliego, con el fin de mejorar el servicio y ante la previsión de un aumento de la población, se contempla la instalación de contenedores con una capacidad que en muchos casos triplicará a la actual. También se valorarán que tanto vehículos como maquinaria produzcan el menor impacto acústico y ambiental.

